



Landesverband Saar für Modernen Fünfkampf

LSMF-Präsident Euskirchen tauscht sich mit DVMF-Präsidentin zur Entwicklung des Verbands aus

Der Präsident des Landesverbands Saar für Modernen Fünfkampf Werner Euskirchen nutzte das Laser-Run-Schnupperevent des LSMF am 14.06.2025, um gute Gespräche mit Dr. Barbara Oettinger zu führen, die kürzlich beim Verbandstag des Deutschen Verbands für Modernen Fünfkampf zur DVMF-Präsidentin gewählt worden war.

Der saarländische Landesverband ist nun mit seinem motivierten Präsidium weiter dabei, im Saarland den Modernen Fünfkampf und seine Teildisziplinen so bekannt zu machen, wie es dieser olympischen Sportart gebührt.



**LSMF-Präsident Werner Euskirchen und
DVMF-Präsidentin Dr. Barbara Oettinger**